

## 10<sup>e</sup> Journée mondiale contre la peine de mort

Projection du film « Honk ! » à la maison du Barreau de Paris

2 rue de Harley 75 001 Paris



A l'occasion de la 10<sup>e</sup> Journée mondiale contre la peine de mort qui se tiendra le 10 Octobre 2012, Ensemble contre la peine de mort (ECPM) et la maison du Barreau de Paris se sont associés pour organiser la projection du film « Honk ! ». Ce documentaire, réalisé par Arnaud Gaillard et Florent Vassault raconte la peine de mort aux États-Unis, à travers trois personnages, trois situations. Il montre les vertus attendues mais aussi les désespoirs qu'elle entraîne. Qu'ils soient pour ou contre, les personnages apparaissent tous comme des victimes de ce châtiment.

Venez assister à la projection de ce documentaire tiré de la mission d'enquête « 999, la peine de mort aux États-Unis, une torture polymorphe » menée par Arnaud Gaillard au profit d'ECPM, à **19 heures au sein de la maison du Barreau de Paris (2 rue de Harley 75 001 Paris)** et participer à un débat à l'issue de la projection en présence de Sandrine Ageorges-Skinner (membre d'ECPM spécialiste de la peine de mort aux États-Unis), Arnaud Gaillard et Florent Vassault. La projection est gratuite mais l'entrée se fera selon les places disponibles.

### Programme de la soirée :

**19h-19h15:** Ouverture de la soirée par le bâtonnier de Paris et Ariane Grésillon (directrice adjointe d'ECPM)

**19h15-20h30:** Projection de Honk !

**20h30-21h:** Débat en présence de Sandrine Ageorges-Skinner, Arnaud Gaillard et Florent Vassault.

**21h-21h30:** Cocktail

### Renseignements :

Marianne Rossi  
Chargée de mission « Eduquer et sensibiliser à l'abolition »  
Ensemble contre la peine de mort  
69 rue Michelet  
93 100 Montreuil  
[mrossi@abolition.fr](mailto:mrossi@abolition.fr)  
01 80 87 70 56